

## PROYECTO “PISANDO FUERTE” Del 8 al 14 de julio 2013.

**EXPERIENCIA NUEVA**

**INNOVADORA**

**Y DIVERTIDA**

Consiste en realizar el “Camino de Santiago”

En distintas etapas donde desarrollaremos un valor, actividad clave del proyecto.

El itinerario a seguir será el llamado “Camino Francés”, desde Sarria. Se trata de unos 115,3 kilómetros previstos a realizar en 9 etapas.



Con esta actividad pretendemos conseguir dos objetivos fundamentales:

- Demostrar la importancia de plantearse retos y llevarlos a cabo hasta el final.
- Dar a conocer qué es el TDAH.

- Ⓜ LA SOLICITUD SERÁ ENTREGADA EN EL **CENTRO DE ATENCIÓN A LA INFANCIA Y LA ADOLESCENCIA** (Avd. Virgen de Guadalupe N° 22, 1ºA, Cáceres) ACOMPAÑADA DEL RESGUARDO DEL BANCO DE HABER PAGADO LA CUOTA DE INSCRIPCIÓN Y SERÁ EL ÚNICO INSTRUMENTO VÁLIDO PARA APUNTARSE A LA ACAMPADA.
- Ⓜ LA CUOTA DE INSCRIPCIÓN SERÁ DE 240 EUROS PARA LOS SOCIOS Y 350 LOS NO SOCIOS.
- Ⓜ TODOS LOS ACAMPADOS TIENEN QUE LLEVAR FOTOCOPIA DEL DNI Y DE LA TARJETA SANITARIA.
- Ⓜ PLAZAS LIMITADAS (MÁXIMO 15) SE ADMITIRÁN SEGÚN RIGUROSO ORDEN DE INSCRIPCIÓN.
- Ⓜ TELÉFONO DE CONTACTO: **615974879 o 927248423**

Caminante, son tus huellas  
el camino y nada más;  
Caminante, no hay camino,  
se hace camino al andar.  
Al andar se hace el camino,  
y al volver la vista atrás  
se ve la senda que nunca  
se ha de volver a pisar.  
Caminante no hay camino  
sino estelas en la mar.  
ANTONIO MACHADO